

# Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam, Cegah Tawuran dan Antisipasi Geng Motor

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Jul 9, 2024 - 12:49



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam, Cegah Tawuran dan Antisipasi Geng Motor*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cisolok melaksanakan patroli malam pada Senin (08/07) mulai pukul

23.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah tawuran, tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pembegalan (C3), serta mengantisipasi keberadaan geng motor yang kerap meresahkan warga.

Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., yang mengarahkan anggota piket Polsek Cisolok untuk menyisir wilayah-wilayah yang dianggap rawan serta tempat-tempat nongkrong remaja di sekitar wilayah hukum Polsek Cisolok.

**Rute Patroli:** Anggota patroli bergerak dari Mako Polsek Cisolok menuju Desa Cisolok hingga Desa Karangpapak. Patroli juga dilakukan di sepanjang Jalan Cisolok, Wangunsari, dan Cikondang di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

#### **Kegiatan Patroli:**

1. **Himbauan kepada Warga:** Petugas memberikan arahan kepada warga yang sedang beraktivitas agar tetap waspada terhadap tindakan kriminal seperti C3, tawuran, dan aktivitas geng motor.
2. **Pembubaran Remaja:** Anggota patroli membubarkan remaja yang nongkrong di luar waktu normal dan mengimbau mereka untuk segera pulang ke rumah masing-masing.
3. **Penyisiran Lokasi Rawan:** Petugas menyambangi lokasi-lokasi yang dianggap rawan untuk memastikan situasi aman dan terkendali.

**Hasil Patroli:** Dengan adanya patroli ini, masyarakat yang diberikan himbauan diharapkan semakin waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban di lapangan. Polsek Cisolok berharap kegiatan ini dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cisolok. Patroli malam ini adalah salah satu upaya kami untuk mencegah tindak kejahatan dan memastikan masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman."